



<<Cocina Crystal Negro y Tmatt Elba

Innovación y estilo: las colecciones de Transformad marcan tendencia

Transformad se ha consolidado como un referente en el diseño de superficies, destacando por su compromiso con la innovación y la sostenibilidad. Sus tres colecciones insignia, Strati, Tmatt y Crystal, ejemplifican los valores y la calidad que Transformad ofrece a clientes de todo el mundo.

Strati, la solución estética y funcional para múltiples aplicaciones en el diseño de interiores; Tmatt, la superficie lacada supermate y autoregenerativa de la firma, y Crystal, que transforma cualquier espacio en un ambiente de elegancia y sofisticación con su acabado de alto brillo, son las tres colecciones insignia de Transformad.

Strati: durabilidad y estilo en armonía

La colección Strati de Transformad es una solución estética y funcional para múltiples aplicaciones en el diseño de interiores. Strati se destaca por su alta resistencia a la humedad, la abrasión, los impactos y los agentes químicos, lo que la convierte en una opción extremadamente versátil y duradera para diversas aplicaciones.

Una de las características más notables de Strati es su propiedad antibacteriana, que la hace una opción ideal para espacios que requieren altos estándares de higiene, como cocinas, baños, oficinas y proyectos contract, donde la durabilidad y la facilidad de mantenimiento son esenciales.

Strati ofrece una amplia gama de colores suaves y naturales, que pueden combinarse con tonos más audaces para adaptarse a una variedad de estilos de interiorismo. Esta flexibilidad permite a los diseñadores y arquitectos crear espacios únicos y personalizados, ya sea con una apariencia moderna y minimalista o con un estilo más vibrante y atrevido.

Tmatt: la elegancia del mate

Tmatt es la superficie lacada supermate y auto-regenerativa de Transformad. La innovación se manifiesta en cada una de las propiedades de Tmatt, como la tecnología háptica y la reparabilidad. La superficie Tmatt ha sido concebida como un tablero de altísima calidad que evita el uso de disolventes durante el proceso de fabricación, lo que la convierte en una laca respetuosa con el medioambiente.

Esta colección representa la perfecta fusión entre tecnología avanzada y diseño contemporáneo. Su amplia gama de colores y acabados madera, sumada a su suave y delicado tacto, permiten un sinfín de combinaciones que la hacen indispensable en cualquier ambiente.



<<Colección Tmatt



<<Colección Crystal

Crystal: brillo y color que inspiran

La colección Crystal encarna el lujo y el esplendor en su máxima expresión. Con su acabado de alto brillo, transforma cualquier espacio en un ambiente de elegancia y sofisticación. Las superficies Crystal capturan y reflejan la luz de manera impresionante, creando entornos luminosos y amplios. Esta colección es perfecta para quienes desean infundir un toque de glamour en sus diseños de interiores.

Crystal presenta una cuidada selección cromática que realza su alto brillo y ofrece dos líneas estéticas diferenciadas para la creación de espacios habitables. Una versión más luminosa y artificial, propia de un mundo digital e intimista, y la otra versión, más natural, con tonos basados en referencias cromáticas inspiradas en la naturaleza y su expresión de color más pura.

La sinergia perfecta

La fusión de las tres colecciones ofrece una combinación ideal, expandiendo la paleta de colores y texturas disponibles para diseñar espacios únicos y distintivos. La interacción entre el alto brillo de Crystal y el acabado mate de Tmatt, junto con la versatilidad y robustez de Strati, permite jugar con contrastes, adaptándose a una amplia gama de estilos y preferencias. Esta sinergia proporciona a los diseñadores una herramienta versátil para crear interiores que destacan por su sofisticación y carácter único.

Estas colecciones son un testimonio del esfuerzo continuo de Transformad por ofrecer productos de alta calidad que respeten el medioambiente y respondan a las necesidades y tendencias actuales del diseño de interiores. ■

Tmatt representa la perfecta fusión entre tecnología avanzada y diseño contemporáneo

<<Colección Strati

